

À la lecture d'autres faveurs

A.A., Mexique

28/04/2013

J'étais sans travail depuis le mois de janvier 2013. Mon frère me présenta un prêtre de l'Opus Dei. J'eus un long entretien avec lui. Par la suite, je me suis confié à un autre prêtre qui m'a offert un bulletin d'information sur saint Josémaria. J'ai commencé à le lire sur mon chemin de retour. J'y ai trouvé des témoignages de gens sur des miracles dont ils ont été l'objet par l'intercession de saint Josémaria.

Escriva de Balaguer. J'ai donc moi aussi demandé le miracle d'un travail pour lequel j'avais postulé dans un entretien d'embauche quelques jours auparavant. J'ai dit la prière à saint Josémaria et c'est sur l'ordinateur de mon nouveau bureau que je tape ma reconnaissance. Merci beaucoup, saint Josémaria, pour votre intercession.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/a-la-lecture-dautres-faveurs/> (07/02/2026)